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大花园·城事

明天有一场招聘活动
本周六，市人才招聘服务日暨“就业援助月”

招聘活动将在市人力资源市场（市区欣苑街 500
号）举行。 纳爱斯集团有限公司、浙江华润三九众
益制药有限公司等数十家用人单位将为求职者
提供近千个岗位。

市人力资源市场

业委会表示拓宽通道有必要 绿化面积虽减少但密度会增加
� � � �昨日下午， 记者联系到了大洋河南一区的业
委会主任黄先生， 他表示加装电梯的程序并未启
动，到目前连方案还未形成，但缩减绿化带以拓宽
主通道的确是他提出的， 也获得了低层住宅业主
的同意。 在他看来，主通道临近三幢低层住宅，与
他们的关系更大， 所以拓宽主通道的决定并不需
要取得其他两幢高层住户的同意。

黄先生认为拓宽主通道的理由有三： 一是小
区内停车位确实太少， 不少业主直接把车停在主
通道一侧，物业想管也管不过来，此前小区内发生
过三次火灾， 消防车每次都被通道上停泊的车辆
堵住无法进入；二是由于主通道太窄，给不少业主
倒车入库造成了困难； 三是政府鼓励老小区加装
电梯，但就小区的现实情况看，加装电梯需要 1.2
米的电梯位，必然要占用主通道。

“虽然绿化面积有所减少，但绿化密度会相应
增加，因此绿色植物的数量反而比以往更多。 ”黄先
生说，在他起草相关报告后，莲都区建设局下属建
设发展公司的人员也来小区实地走访过，他们也表
示，拓宽主通道确有必要。

此外，黄先生告诉记者，之所以不把地下车库
出口外的绿化带移至右侧， 的确是出于安全考量。
“车库出口正对着 421 幢住宅的大门， 而车子从地
下车库上来一般都会加足马力，很有可能撞上正巧
开门出来的居民，这太危险了，所以才专门在出口
外面设计了一个绿化带作为缓冲。 ”黄先生无奈地
说。

目前，对于主道路到底该不该拓宽、电梯到底
能不能装的问题，双方仍在僵持，晚报也将继续关
注事态的发展。

低层住宅楼加装电梯需缩减绿化带拓宽道路，高层住宅楼业主表示反对
双方各执一词，业委会未发公告便擅自施工，引起部分业主不满

加装电梯致业主“对立” 你说理在谁？
阅读提示

低层住宅的业主想趁着老小区改造的机会加装电梯，但建了电梯就
要缩减小区内的绿化面积，为此，一些高层住宅的业主不乐意了。

公务员考试拟于 4 月发布公告
近期， 有关浙江省 2019年公务员招考的咨

询较多。 记者从浙江省公务员局了解到，目前招
考工作正在抓紧筹备中，拟于今年 4月发布公告，
5月开展笔试。 有兴趣的市民可以早做准备，具体
情况请关注招考公告。咨询电话 0571-87059941、
88396764、88396765。

全市范围

这些人可领到 5000 元补助
记者从市人力社保服务中心获悉，在校大学

生和毕业 5 年以内的高校毕业生、登记失业半年
以上人员、就业困难人员、持证残疾人、自主择业
军转干部和自主就业退役士兵， 以及 2018 年 7
月 1日后在市本级初次创办企业担任法定代表人
或从事个体经营（含网络创业）且正常经营 6个月
以上者，可以申领 5000 元补助，办理地点为市人
力社保服务中心（花园路 1号 2幢）。

全市范围

喜迎新年写春联
为营造欢乐、祥和、喜庆的节日气氛，让广大

社区的党员及居民能切身感受到中国传统文化氛
围，昨日，正阳社区组织丽水学院的志愿者开展了

“喜迎新年写春联 情暖社区送祝福”主题活动。活
动现场，社区居民纷纷前来请“福”，志愿者们挥笔
洒墨， 在鲜红的纸上写下一个个苍劲有力的福字
和一副副喜庆的春联。

正阳社区

明天有一场法律讲座
明天 18:30，莲都区图书馆培训室将举办法律

讲座《法律是什么东西》，为广大市民朋友普及法
律知识，有兴趣的市民可前往学习。

莲都区图书馆

记者 夏金地 吴启珍

市区大洋河南一区

□ 记者 朱剑 文/图

本报讯 昨日， 家住
市区大洋河南一区的玲
女士向晚报反映，业委会
在没有征得全体业主同
意的情况下，把小区内部
分绿化带改为通道，侵犯
了业主的共同财产。 记者
了解后得知，业委会拓宽
通道，是为了给小区里的
低层住宅楼加装电梯，但
在执行前并未告知全体
业主，引发了高层住宅业
主的不满。

未通知全体业主便拓宽通道 业委会的决定让高层业主不满
� � � �大洋河南一区是一个老小区， 有三幢低层住
宅楼和两幢高层住宅楼，住着 190 多户人家。 自去
年中旬启动老小区改造以来， 低层住户和高层住
户之间就出现了矛盾。

“当时低层住户想趁着老小区改造的机会加
装电梯， 但建了电梯就要缩减小区内本来就不大
的绿化面积，为此，很多业主不愿意，他们表示，如
果要加装电梯需得到全体业主同意。 ”玲女士是高
层住宅业主代表，她告诉记者，前不久莲都区建设
局还为此牵头召开了协调会， 在会上大伙儿达成
了共识———只有全体业主同意， 方能缩减绿化面
积。

然而，就在前天晚上，有业主发现小区北大门
主通道旁的绿化带缩减了一米多， 他将这一情况
发到了微信业主群里，一时间大伙儿议论纷纷，众
人均表示不知情。“没有任何公告通知，加装电梯
的方案也没有给大家过目，怎么突然就施工了？ ”
玲女士说，因为北门正在进行雨污管道改造施工，
路面都已经挖开，所以大家平时都从南门出入，谁
知一不留神，有人就开始搞“小动作”。

玲女士口中的“有人”，指的是大洋河南一区

的业委会主任黄先生。 这次拓宽主通道的举动，正
是他推动的。 玲女士告诉记者，黄先生已经当了六
七年的业委会主任，其实早已超期，不能代表全体
业主。“黄先生把拓宽主通道的申请盖上了过期业
委会的章，以此获得了区建设局的同意，属于违规
操作。 ”玲女士说。

玲女士表示，如果单纯是加装电梯，高层住户
也支持，毕竟给业主们带来了便利，但若以建电梯
之名缩减绿化面积，最后拓宽的通道却被作为停车
场地，这是他们不能接受的。“绿化越改越小，肆意
乱停的车子却越来越多。 ”在玲女士看来，小区的空
间永远满足不了所有人的停车需求， 即便拓宽通
道，照样也会被车辆挤满。“我们测量过，小区主通
道原有 6 米宽， 就算加装电梯需要占据 1 米多，也
足够一辆汽车通过，根本没必要再拓宽。 ”

“还有，现在私家车从地下车库驶出需要先右
拐，绕一个圈才能开到南门，其实只要把车库出口
的绿化带移到右边， 车辆就可以直接左转开到南
门，但我们的这个建议，却被以安全为由拒绝了。 ”
玲女士表示，他们与业委会之间的矛盾其实还有不
少。

周日创业大讲堂开讲
本周日，丽水市人力资源和社会保障局主办

的“丽创荟”创业大讲堂将在商会大厦 8 楼举办，
有关专家将对就业创业政策和企业税收优惠政策
进行解读，有兴趣的市民可以前往听讲。

商会大厦


